

Schweiz: Auch Einzelunterricht für Reiter untersagt

Geschrieben von: Offz/ DL

Donnerstag, 19. März 2020 um 11:55

Bern. Gemäß heutiger Information des Bundesamtes für Veterinärwesen, mit welchem der Schweizer Verband für Pferdesport (SVPS) in engem Kontakt steht, wurde die Frage des Einzelunterrichts an Reitschulen nun abschließend beantwortet: „Reitschulen fallen unter die öffentlichen Einrichtungen, welche für das Publikum zu schließen sind (Freizeitbetriebe), bzw. unter die verbotenen Veranstaltungen nach Art. 6 Abs. 1 und 2 COVID-19-Verordnung 2). Folglich ist auch der Einzelunterricht untersagt.“